

CIRCUITO INTERIOR

CON eso de que el actual Gobierno quiere entregar con un moño la creación de las secretarías que propone la Administración entrante, el acelerado está causando estragos.

SEGÚN esto, los encargados de la arquitectura están viviendo días muuuuy largos, porque si su trabajo de por sí es complejo, lo complican aún más las peticiones de cambios, solicitudes de replanteamientos y hasta sugerencias de exquisiteces que les llegan por todos lados.

HASTA ganas les dan de preguntar si quieren velocidad o precisión, ¡pero ni tiempo les da de hacerlo!

...

EL RETO va a estar interesante.

CUENTAN que mañana los legisladores de Movimiento Ciudadano presentarán una iniciativa actualizada para configurar —al fin— el Sistema de Cuidados.

SE TRATA de una propuesta que, igual que la que la anterior Legislatura desdeñó, se articuló de la mano de órganos como la ONU y el INEGI.

Y NO está de más recordar que este tema fue promesa de campaña de algunos congresistas y hasta de la próxima Jefa de Gobierno, Clara Brugada.

EN POCAS palabras, si la fracción cuatroteísta quiere desdeñarlo sólo porque no es de su manufactura, debe argumentar con mucho ¡cuidado!

LO BUENO es que el actual Gobierno del Edomex reconoce que la extorsión es un problema en grado de gravedad.

LO NO TAN bueno es que admiten que no será sencillo enfrentarlo.

LO MALO es que, mientras encuentran la manera, no hay municipio conurbado que se salve de este flagelo y, si alguien lo duda, que pregunte qué significa ser comerciante en **Chimalhuacán**.

circuitointerior@reforma.com